
Lavoro sportivo

Salve

Quello che temiamo della riforma è che vengano inquadrati come dipendenti gli attuali collaboratori.
Quasi tutte le asd operano in capannoni non ad uso commerciale, ma industriale e in questo tipo di capannoni rispettare le normative
di sicurezza che scattano anche con un solo “dipendente” ci obbligherebbe a fare in certificato prevenzione incendi, che per esempio
nel nostro caso specifico comporterebbe interventi sulla struttura che abbiamo in affitto del costo di circa 200000 euro, che
ovviamente non abbiamo e che le banche a noi non finanziano, visto che non abbiamo i documenti di reddito necessari per
richiedere mutui.
Per noi vorrebbe dire chiudere definitivamente.

Spero di essere stato chiaro.

Il presidente
Cusimano Antonino

Palakart Parma
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